



Kapolres Ciamis Gelar Program Makan Gizi Gratis untuk Siswa SDN 04 Ciomas

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.ID

Nov 15, 2024 - 16:27



Ciamis - Sebanyak 82 siswa-siswi SDN 04 Ciomas, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis, menerima manfaat dari program Makan Gizi Gratis yang dilaksanakan pada hari Jum'at, 15 November 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pejabat daerah, di antaranya Kapolres Ciamis AKBP Akmal, Dandim 0613 Ciamis yang diwakili oleh Danramil Panjalu Kapten Marioto, serta Kepala

Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis, Dr. Erwan Darmawan, S.STP., M.Si.

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 10.00 hingga 11.30 WIB ini bertujuan untuk memastikan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang seimbang, khususnya di masa pertumbuhan yang sangat penting bagi kesehatan dan perkembangan mereka.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal dalam sambutannya mengungkapkan, program ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas gizi anak-anak, yang dikenal sebagai masa emas bagi perkembangan fisik dan mental mereka. "Masa kanak-kanak adalah periode penting untuk tumbuh kembang anak, dan program ini bertujuan untuk mencegah masalah gizi buruk di kalangan anak-anak sekolah," ujar AKBP Akmal.

Sementara itu, Dr. Erwan Darmawan, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis, mengapresiasi terselenggaranya program ini dan berharap kegiatan serupa dapat diteruskan ke sekolah-sekolah lainnya di Ciamis. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak dalam mendukung kesejahteraan anak-anak melalui pemberian gizi yang tepat.

Pada kesempatan ini, Kapolres Ciamis secara langsung membagikan makan bergizi kepada para siswa dengan menu yang terdiri dari nasi putih, ayam goreng, telur rebus, tahu/tempe, tumisan sayur, buah jeruk, air mineral, dan susu Ultramilk 125 ml.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat setempat, termasuk Camat Panjalu, Kapolsek Panjalu, Danramil Panjalu, serta Kepala Desa Ciomas. Selain itu, kegiatan juga dihadiri oleh guru-guru dan staf pengajar SDN 04 Ciomas.

Dengan adanya program Makan Gizi Gratis ini, diharapkan anak-anak di Kabupaten Ciamis dapat tumbuh sehat dan cerdas, serta memiliki kesempatan yang lebih baik untuk meraih masa depan yang gemilang.